

最優秀賞に伊藤千晶さん(小野中3年) 少年の主張大会

小野町青少年健全育成町民会議主催の少年の主張大会が7月9日、小野中学校で開かれました。

この大会は、中学生が日頃考えていることや感じていることを発表することにより、社会の一員としての自覚を高めるとともに、青少年の健全育成に対する理解を深めることを目的に毎年開かれています。

浮金中学校と小野中学校から各学年4人、計12人が出場し、学校や家庭、社会など身の回りのことをテーマに思い思いの意見を発表しました。

審査の結果は次のとおりです。(敬称略)

■最優秀賞

『思いやる心』 小野中3年 伊藤 千晶

■優秀賞

『虹色の笑顔』 小野中1年 斎藤 萌

『でも、がんばろう!』 浮金中1年 石井 野絵

『「思い」を受けとめて』 小野中2年 上遠野澄枝

『夢を見つける旅』 浮金中3年 大和田桃子

『君の存在に感謝』 小野中3年 志賀菜津実



■努力賞

『出会い』 小野中1年 渡邊 麻稀

『夢への階段』 小野中1年 岩塚 茜菜

『心を動かす言葉』 小野中2年 会田 美幸

『二年分の「おめでとう」』 小野中2年 先崎 歩央

『ふるさとに育てられて』 浮金中2年 生天目郁哉

『同じ地球の仲間として』 小野中3年 吉田 優衣

飯豊小学校が奨励賞を受賞 第38回福島県緑の少年団《絆づくり》大会



第38回福島県緑の少年団《絆づくり》大会が7月25日、猪苗代町体験交流館「学びいな」で開かれ、県内の緑の少年団が集まり、表彰式や活動発表などが行われました。

式典では、優秀な活動を行っている団体として、飯豊小学校緑の少年団が奨励賞に選ばれました。

緑の少年団では、地域の緑化、緑を広げる活動として「花いっぱい運動」などの活動を行っています。

飯豊小学校緑の少年団の受賞をお喜び申し上げるとともに、今後ますますのご活躍をご期待申し上げます。

研修への決意を表明 「サマーキャンプ中学生の翼」結団式

中学生海外派遣事業「サマーキャンプ中学生の翼」の結団式が7月13日、勤労青少年ホームで行われました。

この事業は、国際化に対応する人材の育成を目的として、町内中学生を対象にアメリカへの派遣研修を行っているもので、今回で20回目を迎えます。

結団式では、11人の団員一人一人が抱負を述べた後、リーダーの有村雄飛さんと久保田絵那さんがアメリカ研修に当たっての決意表明をしました。

団員の皆さんは7月25日に出発し、アメリカ合衆国ニュージャージー州でのホームステイを体験、現地時間で7月30日からニューヨーク州でのキャンプ活動を行い、大きな成果とたくさんのお思い出を胸に、8月3日に無事帰国しました。

